



« Nous proposons des simulations d'entretien »

Délégué départemental d'EGEE, Jean-Pierre Devouassoud œuvre depuis la Maison France Services de Noirétable.

Votre association compte quatorze bénévoles dans la Loire. Quelles sont vos actions ?

« Nous intervenons dans les collèges, les lycées, les grandes écoles, les IUT. Nous proposons des simulations d'entretien, une aide pour les CV et les lettres de motivation. On œuvre aussi auprès de Pôle emploi et de la Mission locale en accompagnant ceux qui ont des difficultés à trouver le chemin vers l'emploi. On aide aussi ceux qui nous sollicitent pour mettre en forme des projets. »

Comment fonctionne l'agence de Noirétable ?

« Nous sommes trois, en tout, et nous assurons chaque mardi des rendez-vous. Dans la Loire, les bénévoles sont principalement des anciens cadres et dirigeants d'entreprises, dans l'alimentaire, la métallurgie ou encore le textile. »

Si une personne est intéressée pour être accompagnée, que doit-elle faire ?

« Elle nous contacte et on prend rendez-vous. Puis, on répond à ses besoins : en l'accompagnant dans ses démarches, en l'aidant à préciser son projet, etc. On prépare aussi pour les entretiens d'embauches. Si on ne peut pas, on lui indique vers qui se tourner. »



Photo Progrès/Romain CAPDEPON

Recueillis par Romain CAPDEPON